
"Новатэк" хочет снизить выбросы CO2 от своего производства и использовать на нем ВИЭ
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"Новатэк" готовит решения, направленные на снижение "углеродного следа" от своей
деятельности, в том числе за счет использования возобновляемых источников энергии
(ВИЭ) на производстве, говорится в годовом отчете компании. "Изменение климата
сегодня является одной из наиболее важных мировых тем, и мы со всей серьезностью
относимся к этому вопросу при принятии производственных решений", — сообщается в
отчете. Отмечается, что в прошлом году компания проделала значительную работу для
определения приоритетных целей устойчивого развития и выбора соответствующих
целевых показателей, которые планируется представить в году нынешнем.

  

Подробнее: https://1prime.ru/energy/20200416/831278577.html
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